



Appel projets Food trucks : envoyez vos candidatures !

AKTUALITÄT

GESCHÄFTE

Dienstag, 12. september 2023

Appel projets Food trucks : envoyez vos candidatures !

Chaque année, la Ville invite les propriétaires de Food Truck à trouver un emplacement sur la commune. Vélizy-Villacoublay bénéficie d'une attractivité forte grâce aux nombreux commerces et aux grandes entreprises implantés sur le territoire. La commune de 23 000 habitants a une fréquentation doublée en journée... ce qui est une grande opportunité pour les restaurateurs !

Envie de vous lancer dans cette belle aventure ? Envoyez votre candidature entre le 15 septembre au 16 octobre 2023 !



Les informations nécessaires pour candidater :

- [L'appel projet](#)
- [Les emplacements des Food Trucks](#)
- [La localisation des emplacements](#)
- [Le formulaire de demande](#)
- [La charte du commerce ambulant](#)
- [Le formulaire de consentement RGDP](#)